

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan kesehatannya sehingga penulis dapat menyelesaikan studi/penelitian Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dengan baik. Sholawat dan salam saya curahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Alhamdulillah, penulis dapat menyelesaikan penelitian berjudul **“ASEAN Tourism Strategic Plan 2016-2025 hambatan dan tantangan implementasi pariwisata ASEAN yang berkelanjutan dan inklusif”** dengan baik. Penulisan/Riset ini dibuat sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Sarjana (S1) Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Pasundan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak dapat diselesaikan dengan sendiri melainkan dengan adanya bantuan, masukan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Rektor Universitas Pasundan yaitu Prof. Dr. H. Azhar Affandi, S.E., M.Sc.
2. Kepada kedua orang tua yaitu Abi, Solihin Permadi SP.d dan Umi, Almh. Edah Widaningsih SP.d. yang telah mendukung, menasehati, mendorong dan mendoakan penulis dalam setiap ibadahnya, selain itu selalu senantiasa menyemangati dan memberikan dukungan dari awal perkuliahan hingga dapat menyelesaikan masa perkuliahan baik dari dukungan materil maupun moril.
3. Bapak Drs. Alif Oktavian, S.IP., M.H, selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dan sekaligus menjadi dosen penguji 1 yang telah menyempatkan waktu dalam memperbaiki dan menyempurnakan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat selesai.
4. Ibu Sylvia Widari, S.IP., M.A, selaku dosen penguji kedua yang telah membantu penulis dalam memperbaiki skripsi ini dengan saran dan

kritik yang membantu penulis dalam menyempurnakan skripsi ini sehingga selesai.

5. Bapak Prof. Dr. Ade Priangani M.Si selaku dosen pembimbing 1 yang menyempatkan waktu dalam memberikan bimbingan, saran, dan kritik sehingga skripsi ini dapat terselesaikan sampai akhir dengan lancar.
6. Bapak Taufik S.IP., MA., Ph.D. Selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberi dorongan arahan, saran, kritikan serta semangat kepada penulis selama masa bimbingan dengan penulis ketika pengerjaan skripsi ini sehingga dapat diselesaikan dengan baik.
7. Kepada seluruh Dosen Program Studi Hubungan Internasional FISIP UNPAS, terimakasih atas pembelajaran dosen sekalian yang telah memberikan penulis ilmu pengetahuan juga wawasan secara luas mengenai keilmuan hubungan internasional Dan juga membuka mata penulis mengenai fenomena-fenomena yang terjadi secara internasional yang secara tidak langsung memberikan penulis ketertarikan terhadap topik yang penulis angkat untuk dijadikan skripsi ini.
8. Kepada teman-teman penulis selama masa perkuliahan yaitu mba Kiki, Syahnaz, Ayya, dan Arin. Yang selama perjalanan masa kuliah telah menemani dan mewarnai juga memotivasi selama masa perkuliahan dan dalam pengerjaan skripsi ini. Meskipun penelitian ini tidak sempurna karena sesungguhnya kesempurnaan hanya milik Allah SWT. Karena itu penulis mengharapkan kritik serta saran yang dapat membangun dari semua pihak. Dan semoga penelitian ini dapat bermanfaat baik bagi penulis maupun pembaca.

Bandung, Desember 2023

Hilwa Wirgia Permadi

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

IDENTITAS PRIBADI

Nama : Hilwa Wirgia Permadi
Tempat, Tanggal Lahir : Purwakarta, 02 Mei 2002
Jenis Kelamin : Perempuan
Agama : Islam
E-mail : hilwawirgiap13@gmail.com

DATA PENDIDIKAN

SMA : SMAN 2 PURWAKARTA
Perguruan Tinggi : UNIVERSITAS PASUNDAN

IDENTITAS ORANG TUA

Nama Ayah : Solihin Permadi S.Pd
Pekerjaan Ayah : PNS
Nama Ibu : Almrh. Edah Widaningsih. S.Pd